
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

就職状況 

≪就職人数≫ 
◆当月７月就労者数………２名 
◆Ｈ３１年度累計数……１２名 
◆開所（H２３/１０）以来 

累積数……１９４名 

≪定着率≫ 
６ケ月後の就職継続率…９２％ 
1年後の就職継続率……９２％ 

 

卒塾生の声 

塾に毎日通うことで人間関係の
訓練になりました。現在の職場
でも正直に発言をすることで、
人間関係を上手くやれて、出勤
を続けられています。自然と毎
日充実して生活をしています。 
何事も積極的に取り組めば周り
の人が認めてくれます。 

（男性/４６歳/契約社員/ 
軽作業/Ｈ３０年１１月入社） 

 

来月の予定（８月） 

≪特別訓練≫ 
・ビジネスマナー 
オフィスのルール 

・防災講座 
・グループディスカッション 

≪週末特別訓練≫ 
・ヨガ講習 
・プラネタリウム鑑賞会 
・PC学習＆カラオケ 

≪体力づくり≫ 
・下水道科学館 

≪サマーフェスタ≫ 
・グループワーク 
ちぎり絵を作成します。 
中区で毎年開催される中区 
美術展への出展を目指し製 
作していきます。 

 

２０１9 年 

7月 20日（土） 
初めてキャリア研修を受けました。事前に行ったテストの結果から、自

分の思考行動特性がどのような要素で構成されているかを知れて、客観的
に自分を知ることができました。また、自分がどのような職種の仕事に向
いているか、その人の思考行動特性によって、どのようにその人と接して
いけばよいかということを知ることができました。自分の長所や短所に気
付くことができ、今後の就職活動に役立てることができそうです。(T.N.) 

＜発行元 チームＫ／ステラビィ 就職塾 〒460-0003 愛知県名古屋市中区錦 2-3-11 ニシキ 21 ビル 3F/4F ☎052-265-9992＞ 

【職員より】 定期的に開催しているキャリア研修では、思考行動特性という、自
身の考え方のクセを知ることが出来ます。それを知ることで、就職活動だけでなく、
普段の生活にも活かすことが出来る大変有意義なものです。就職塾では多くの利用
者の方がこの研修に参加されています。 
 

7月 9日（火）ビジネスマナー 情報モラル・セキュリティー 
正規のサービスになりすまして送られてきたメールを使い、利用者のロ

グイン情報を搾取し、不正利用されるフィッシング詐欺の被害の恐ろしさ
を学びました。不審なメールを受信しても、鵜呑みにせず、正しい知識を
もって適切に対応していくことが大事だと思いました。(N.M.) 

7月 16日（火）ペン字講座 
練習でまず「令和」の文字を書きました。「令」の文字は二通り書き方が

あるそうですが、どちらでも大丈夫だそうです。綺麗な文字を書くにはバ
ランスが大切で、先生に自分の書き癖を教えてもらい上手く書けるように
なりました。(K.A.) 

7月 23日（火）ビジネスマナー 男性の身だしなみ 
この訓練を通して就職活動をしていくうえで必要なことをいくつか学び

ました。例えば髪を短くし、歯を磨き、ひげを剃るなど体を清潔に保つこ
とや、身につける服装などにも気を配り人に不快感を与えないようにする
ことが大切だとわかりました。(M.H.) 

 【職員より】 女性向けのメイク講座は定期的に開催しておりますが、今回初めて
男性利用者のみを対象とした身だしなみ講座を開催しました。身だしなみを整えて、
自分だけでなく周りの人も気持ちよく過ごして行けると良いですね。 
 

7月 13日（土）名古屋港水族館 
イルカのショーはなかなか迫力あり見ごたえがありました。また、イル

カの水槽を水の中から眺められる場所があり、そこで悠々と泳ぐイルカを
見ていると思わず時間が経つのを忘れました。一番ユニークだったのは「チ
ンアナゴ」でした。水の底から細い半身を出した針金みたいな姿はとても
面白いものでした。(M.I.) 

7月 27日（土）野球観戦（中日 VS横浜） 
今回初めてナゴヤドームで野球を観戦しましたが、ドーム内の観客の熱

気と歓声がすさまじく、圧倒されました。個人的に海外の試合は見たこと
があったのですが、それに比べ国内の試合は他の観客の方との距離がとて
も近く、一体感があったのがとても印象的でした。始球式もとても有名な
方がされていたので、忘れられないものになりました。また試合を見る機
会があったら見てみたいと思います。(H.W.) 

 【職員より】 今月は大衆演劇も見に行きました。生の演技を見ることで、役者の
演技に賭ける情熱など、色々と伝わってくるものがあったとのことでした。今後も
新しい場所に出かけたり、珍しいイベントに参加してもらい、様々な体験が出来る
ようにしていきたいです。 

※利用者作成 


